



## Fernández Noroña aclara la molestia de Claudia Sheinbaum durante sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Luego de que se filtrara en redes sociales un video donde se ve a Claudia Sheinbaum y Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional de Morena, en un tenso momento, el diputado Gerardo Fernández Noroña habló al respecto.

El diputado petista señaló que Claudia estaba molesta porque se acordó que como 'corcholatas', irían solos al Consejo, es decir sin militantes que los apoyarán. Noroña afirmó que Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal incumplieron el acuerdo de ir solos, el cual que ya se había establecido, y ellos llegaron con porra, comentó.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ8e31LVJ8D0AVQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215085&parld=75F18D3264FEE48F%215068&o=OneUp>